
Cose italiane: un misterioso “albero delle streghe” a Giulianova.
Di Dom Serafini

Franco Nazionale

Nel centro di Giulianova, c’é un albero sul lato ovest del marciapiede di via Trieste, che sembra bruciacchiato, in mezzo a
tanti alberi verdi. Alcuni residenti lo chiamano “l’albero delle streghe”, altri “l’albero di halloween”, come visibile nella foto.

Resta  il  fatto  che  a  volte  all’alba  l’albero  diventi  un  ritrovo  per  le  cornacchie  nere  dal  rumoroso  e  stridente
gracchiare (uccello noto appunto nelle leggende popolari come il “messaggero delle streghe”), prima di partire alla ricerca di
cibo.

            L’albero é morto da oltre due anni e poco dopo ha assunto un aspetto funesto: tutto nero con il tronco sbucciato e
annerito. Nessuno nel vicinato sa come si sia ridotto in quello stato, ma non é possibile per adesso rimuoverlo perché, a
detta di un residente, é “sotto inchiesta dal Comune”, forse appunto per verificarne il motivo della morte. Resta comunque il
fatto che l’albero rappresenta un pericolo per i passanti.

            Per rimuovere qualsiasi albero serve sempre l’autorizzazione del Comune; per abbattere un albero in uno spazio
privato a Giulianova (tutto a spese del privato) é necessario un permesso rilasciato dal Comune dopo una perizia eseguita da
un tecnico agronomo la cui parcella puó variare dai 150 ai 350 euro. Per approvare la motivazione per la rimozione (che di
solito riguarda alberi pericolanti) il Comune impiega fino a 30 giorni, dopodiché viene dato il via libero ad un’impresa che si
occupa dell’abbattimento, con costi che arrivano oltre i 700 euro.

            Per gli alberi situati in luoghi pubblici, pericolanti o che presentano un pericolo per il pubblico, le spese di rimozione
sono a carico del Comune, il quale non é celere in questi tipi di interventi, specialmente quando si pensa ci sia di mezzo
qualche azione dolosa. Infatti,  alcuni residenti pensano che l’albero delle streghe sia stato bruciato da qualcuno, altri
pensano che sia stato semplicemente il sole bollente delle estati giuliesi. Non si é sicuri nemmeno su che tipo di pianta si
tratti, ma un rappresentante del Comune sospetta che l’albero “sia stato avvelenato” ed é il motivo per cui é sotto inchiesta.

            Dopo che la notizia é finita su “AmericaOggi”, il quotidiano italiano negli Usa, Franco Nazionale, il proprietario della
casa davanti “all’albero delle streghe” si é fatto fotografare davanti all’albero con l’articolo ingrandito.
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